



5TA. EDICIÓN DE LO MEJOR DE NOS PREMIARÁ HISTORIAS DE RESILIENCIA

Por quinto año consecutivo las historias de no ficción sobre resiliencia, fortaleza y solidaridad se encuentran en el concurso Lo Mejor de Nos. Banesco y La Vida de Nos convocan a los venezolanos que estén en cualquier lugar del mundo y extranjeros residenciados en Venezuela a narrar testimonios, individuales o colectivos, de quienes con entereza enfrentan momentos desafiantes en sus vidas. Los textos serán recibidos desde el 9 de mayo y hasta el 9 de julio de 2022.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- y [La Vida de Nos](#) convocan a la **5ta. Edición del Premio Lo Mejor de Nos**. Las historias de no ficción, resiliencia, fortaleza y solidaridad se encuentran nuevamente en un concurso que exhibe los valores del venezolano en contextos desafiantes. Los textos serán recibidos desde el 9 de mayo y hasta el 9 de julio de 2022.

En momentos desestructurantes, que irrumpen y son retadores, surgen historias que merecen ser contadas. Banesco y La Vida de Nos aspiran distinguir a quienes anteponen su entereza en situaciones adversas. Por quinto año consecutivo, estos testimonios, individuales o colectivos, basados en realidades verificables y escritos con recursos literarios, contarán Lo Mejor de Nos. Pueden participar venezolanos que estén dentro y fuera del país y extranjeros residenciados en Venezuela.

La historia debe ser inédita, tener entre 8.000 y 15.000 caracteres con espacios y estar relacionada con el país. El texto ganador y los finalistas serán publicados en La Vida de Nos con el conocimiento previo de sus autores. Consulta las bases del concurso en el [Blog Banesco](#).

El jurado está compuesto por Carlos Sandoval (profesor, investigador, editor y crítico literario), Carolina Lozada (escritora y profesora) y José Baig (periodista, podcaster y consultor de comunicaciones estratégicas). El veredicto y la información sobre el acto de premiación serán publicados el 22 de septiembre de 2022.

Habrá un premio único en bolívares equivalente a 450 dólares. De igual manera, el jurado seleccionará tres historias finalistas. Además, Banesco otorgará el Premio Responsabilidad Social Empresarial Lo Mejor de Nos, las historias postuladas para este reconocimiento deben narrar un hecho real sobre el impacto de los [Socios y Aliados Sociales de Banesco](#) en la vida de las personas que dan asistencia. El premio será el equivalente en bolívares a 350 dólares.

La primera edición del concurso se llevó a cabo en 2018, y en ella, resultó ganador el periodista Andrés Cañizales con el texto confesional “El hijo de la loca”. Con el relato “La noche estrellada”, el escritor Carlos Egaña ganó en la categoría general de la segunda edición; mientras que “Mi trabajo en cuarentena” de Javier Cedeño Cáceres fue premiado en la tercera edición. El año pasado, la narración “La mancha más profusa de Raquel” escrita por el periodista Julio Materano triunfó en la cuarta edición.

Conoce más sobre las ediciones pasadas, sus ganadores, las historias y los miembros del jurado en el [sitio web](#) del Premio Lo Mejor de Nos.

El [Grupo La Vida de Nos](#) es una organización de desarrollo social que fomenta la memoria y la identidad, a través del arte de contar historias reales con los recursos del periodismo y la literatura, formando nuevos talentos e investigando el impacto de las historias para comprender los tiempos que vivimos.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.